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Chers collègues 

J’ai décidé de me  présenter aux élections du conseil d’administration 

de l’AEEIBO  qui auront lieu le 26 janvier prochain. En effet, ces élections 

concernent chacun de nous car les décisions prises au CA ont des 

répercussions sur le fonctionnement de l’association mais surtout sur  

notre métier, sa formation et son évolution. 

C’est pour défendre et promouvoir la profession et la formation au 

niveau national que je désire m’engager dans la vie de l’association. Je 

pense en effet que chaque école, quel que soit son éloignement 

géographique, logistique, est porteuse d’idées novatrices, ambitieuses, 

et réalistes. cet éclectisme régional ne peut qu’enrichir la réflexion 

autour de ce que nous désirons pour nos formations, nos écoles et nos 

fonctions au sein de celles-ci. J’ai bien conscience que la tâche est ardue 

même si de nombreux projets ont abouti grâce à l’investissement de 

tous et cela depuis de nombreuses années. Cette dynamique 

progressiste a besoin de nous tous pour perdurer et faire face aux 

nombreux obstacles qui s’annoncent. J’aimerais, dans ce contexte, 

parfois difficile,  être force de proposition et devenir membre pro actif. 

La pugnacité et l’ouverture d’esprit son deux qualités essentielles que 

j’aimerais mettre à profit dans les projets tel que la réingénierie de notre 

formation, l’obtention du grade master... . La finalité de cette démarche 

est de déterminer,   de manière collégiale, les orientations et stratégies 

et de mettre en œuvre les activités de l’association. 

Au-delà de cet aspect constructif,  il me semble tout aussi essentiel de 

s’investir dans  le « combat » pour la reconnaissance de notre 

formation, de notre diplôme et de l’indispensabilité de notre présence 

dans les blocs opératoires et secteurs associés. Pour cela, je pense qu’il 

est nécessaire de mettre en avant la recherche en soins infirmiers de 

bloc opératoire à travers les travaux de recherche des étudiants mais 

aussi l’élaboration et la publication de productions scientifiques 

relatives à nos pratiques. Cette montée en puissance de la qualité de la 

recherche infirmière, plus spécifiquement au bloc opératoire et secteurs 

associés, me semble être le levier sur lequel nous devons nous appuyer. 

Ceci fait le lien avec la SOFERIBO qui a amorcé ce virage depuis plusieurs 

années déjà. Ce projet me motive d’autant plus que notre formation 
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tend vers  une ingénierie de modèle et d’exigence universitaire  qui 

potentialise  l’importance de cet enjeu.  

Aussi, ce qui nous a pénalisés toutes ces années, ce sont les 

représentations erronées de la profession que ce soit par nos proches 

collaborateurs mais aussi par le grand public. Tous ces travaux réflexifs, 

portés par les membres de l’association et du bureau conduiront j’en 

suis sûr à un profond changement sur le regard que l’on porte sur notre 

métier. Pour exemple, j’essaie à l’échelle de l’école de Clermont-Ferrand 

d’insuffler cette dynamique. Le rapprochement mis en place avec nos 

collaborateurs formateurs IADE se traduit par plus de 150h 

d’enseignements mutualisés. Cette approche est pourvoyeuse de 

changements. Le regard des EIA et IADE sur les missions et compétences 

de l’IBODE est différent maintenant. Ceci est une piste qu’il me semble 

important de développer car elle modifie et améliore les relations 

interprofessionnelles et donne du sens à nos pratiques communes 

autour de la culture des métiers du bloc opératoire. 

Cela va s’en dire qu’il ne faut pas occulter l’aspect pragmatique des 

missions des membres du bureau. J’espère pouvoir aussi m’investir dans 

la vie associative par la participation à la préparation et la mise œuvre 

des différentes journées, rencontres et autres….  

Je surfe depuis 5 ans sur  le dynamisme de la vague insufflée par à la 

mise en place des actes exclusifs. J’aimerais être dorénavant  un acteur 

de la  construction de ces grands  projets à l’échelon national. 

Christophe VERRIER 

 


